

Gerardo Hernández, un des 5, visite la ville portugaise d'Evora.



La Havane, 5 septembre (RHC).- Gerardo Hernández, un des 5 antiterroristes cubains, a visité la ville portugaise d'Evora, Patrimoine de l'Humanité où il a trouvé beaucoup d'amis.

Au cours d'une rencontre avec le président de la Chambre Municipale, Carlos Pinto, et avec d'autres autorités, Gerardo Hernández a expliqué des détails de l'affaire. Il a relevé que les autorités étasuniennes se sont acharnées sur eux car elles voyaient dans ces combattants le peuple de Cuba.

Carlos Pinto a mis l'accent sur la participation de l'antiterroriste cubain à la Fête du quotidien communiste « Avante », qui est une célébration de solidarité avec des pays frères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68062-gerardo-herandez-un-des-5-visite-la-ville-portugaise-devora>



Radio Habana Cuba